



Delta Hotels by Marriott Whistler Village

| Estancia en el Corazón de Whistler

Y a partir de este momento preparaos para vivir una autentica aventura.



DESDE 1350€ | 8 DÍAS

Itinerario

WHISTLER & BLACKCOMB SEMANA DE ESQUÍ

Whistler es la estación más grande de toda Norteamérica.

La estación cuenta con dos montañas, Whistler y Blackcomb, ambas accesibles con un mismo forfait, y en total ofrecen una inmensa zona esquiable de mas de 3,300 hectáreas.

Para acceder a este terreno contaran con 34 remontes cuya capacidad horaria supera las 59,000 personas. Muchos de los telesillas son 'express' y gozan de un sistema de colas muy ordenado y cortés, de tal manera que la espera para montarse en los remontes es mínima.

Una vez que estén arriba contaran con mas de 1.6 kilómetros verticales hasta llegar al pueblo, y mas de 200 pistas a elegir. Con 18 restaurantes en la montaña siempre contaran con un lugar para entrar en calor y prepararse para su próximo descenso.

Para sus vacaciones le recomendamos un alojamiento que ofrece una muy buena relación precio calidad, el Delta Hotel by Marriott

La revista de referencia en el mundo del esquí «Snow Country» califico a Whistler siete años consecutivos como la mejor estación de Norte América.

No 1 mundial en medios de ascenso rápido

Para consolidar su posición de líderes entre los centros de esquí de todo el mundo, Whistler y

Blackcomb acaban de incorporar a la red existente nuevos mecanismos de ascenso rápido.

Las rutas de Whistler Blackcomb son 20% para novatos, 55% para esquiadores intermedios y 25% para expertos. Whistler Blackcomb recibe el mayor número de esquiadores en Norte América.

Whistler ofrece actividades para todas las edades. La escuela de esquí (Whistler/Blackcomb Ski and Snowboard School) tiene cursos para niños (Whistler Kids), adolescentes y adultos.

Whistler Kids le brinda a sus hijos excelentes cursos de ski y snowboard para todos los niveles de niños entre 3 y 17 años de edad. Los niños pueden participar en los campamentos de aventura, Kids' Adventure Camp, de cinco días o los mini camps de dos días.

Whistler Blackcomb tiene en cuenta las necesidades y deseo de familias jóvenes y les ofrece también servicios de guardería para bebes de 3 a 36 meses de edad. El programa para bebés es manejado por especialistas en educación preescolar en un entorno apacible y tranquilo. El programa para pequeñines de 18 a 36 meses incluye actividades a la intemperie y dentro de las instalaciones especiales para ellos.

La temporada de esquí en Whistler Blackcomb opera de finales de Noviembre al principio de junio. Para esquiadores avanzados, el Glaciar Horstman está abierto en Julio y Agosto con dos remontes. Whistler quiere decir «silbador.» Los primeros habitantes del lugar comenzaron a llamarle así a principios del Siglo XX debido al

sonido silbante de las marmotas nativas de la zona.

Heli Ski en Whistler? Si usted quiere le ofrecemos 3/4/6 descensos en heli ski....

Qué incluye

- Traslados a la estación desde el aeropuerto Vancouver i/v
- Forfait de esquí Dual Mountains Whistler & Blackcomb
- Alojamiento 7 noches tasas e impuestos

Muy importante:

Le recomendamos reservar con la mayor antelación posible por las siguientes razones:

¡El precio del alojamiento es fluctuante por ser precios dinámicos!

¡Precios de alojamiento en tarifa especial de venta anticipada!

No incluye

Opcional:

- Vuelos a Vancouver según su fecha de viaje y ciudad de partida
- Programa de heli ski
- Seguro de viaje muy muy recomendable en estos tiempos ski plus anual 170€.